

# Erlebnisreiche Stunden bei der Freiwilligen Feuerwehr Schleedorf

**Schleedorf, 16. April 2014** – Zu einem Erlebnismittwoch bei der Freiwilligen Feuerwehr Schleedorf lud der Verein Herzkinder Österreich vergangenen Samstag ein. Die freiwilligen Helfer machten mit den Kindern eine Ausfahrt mit dem großen Feuerwehrauto und führten ihnen Einrichtung und Ausstattung des Zeughauses vor. Die Jugendfeuerwehr Schleedorf stellte sich mit einem Scheck über 1.500 Euro ein. Zum Abschluss gab es für die Gäste Grillwürstel und für die herzkranken Kinder zusätzlich ein kleines Osterpräsent. Michaela Altendorfer, die Präsidentin von Herzkinder Österreich, bedankte sich herzlich bei den Organisatoren Andrea Mangelberger sowie bei Maria und Stefan Eisl für die Gestaltung des Herzkindertreffens.

*Fotos: Herzkinder Österreich*

## **Corporate Data**

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkranken Kinder, Jugendliche und deren Familien. Im Sommer 2008 wurde mit der Adaptierung des „Teddyhauses“ in Linz begonnen, im Herbst 2008 die Wohneinrichtung für betroffene Familien eröffnet. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Auf der Volksbank – Kontonummer 400 5005 0000, Bankleitzahl 45330 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich.

Mehr Informationen unter: **[www.herzkinder.at](http://www.herzkinder.at)**